

Shakira Martínez presenta "No fuiste tú", su nuevo single con Óscar Barrul

02/09/2021



Imagen de archivo de Shakira Martínez | J.C.

La cantante eldense **Shakira Martínez** inicia el mes de septiembre presentando un nuevo tema *No fuiste tú* junto a Óscar Barrul. La artista, que [hoy mismo ha anunciado su nuevo concierto en Elda](#), se ha mostrado emocionada **"porque es un paso más en el mundo urbano y del flamencotón, como se conoce a este estilo"**.

La canción, que se publicó anoche en **Spotify**, ha tenido una buena acogida y anima a la población a disfrutar del videoclip que acaba de lanzar en Youtube. Este nuevo single trata sobre el desamor, **"sobre una pareja que se quiere, pero en la que el chico ha metido la pata y la chica dice que la culpa es de ella por enamorarse"**,

explica la cantante, que grabó el vídeo junto a Óscar en Los Arenales de Elche este verano.

Los conciertos han vuelto durante este verano y Shakira Martínez ha podido subir de nuevo a los escenarios, algo que la hace feliz. Entre otros puntos del país, actuó en Salamanca, un paso más en su carrera. Pronto anunciará nuevos conciertos, como en Madrid, en la conocida Sala Caracol en el mes de diciembre, será el primero de muchos pues **"tenemos muchos conciertos cerrados en 2022"**.

Pero antes, su ciudad natal disfrutará de su talento, el próximo **8 de septiembre en la Plaza de la**

Hispanidad a las 21 horas organizado por el Ayuntamiento de Elda durante las Fiestas Mayores.